



交通事故に 気を付けましょう

春になると、外に出掛けることが多くなります。道路を渡るときは、車の動きに十分に注意しなければいけません。交通ルールを守って、安全に過ごしましょう
【詳細】交通防犯課 ☎25・6215

しゃどう とだ 車道に飛び出さない!



車は急に止まることができません。道路を渡るときは、一度止まって車が来ないことを確認しましょう。また、近くに横断歩道があるときは、横断歩道を渡りましょう

くるま かげ わた 車の陰から渡らない!



止まっている車の前後は、見通しが悪く、別の車が近づいてくることが見えません。車が来ていないか確認してから渡りましょう

と みぎ ひだり みぎ まえ うし み 止まって右・左・右・前・後ろを見る!



信号を守って横断歩道を渡っていても、交差点では車が曲がってくる場合があります。青信号でも、渡る前に必ず立ち止まり、車が来ていないか確認しましょう。車が近づいているのに、無理に渡ってはいけません

じてんしゃ まも 自転車もルールを守って!



「止まれ」の標識があるところでは、一度止まって、車が来ていないか確認しましょう

新入学・入園の子供を 交通事故から守りましょう



春は、新入学・入園の季節。交通ルールに慣れていない子供たちが道路を歩くので、車や自転車の運転中に子供を見掛けたら、減速・徐行など、思いやりのある対応を心掛けましょう。

小学1年生に交通ルールを教えています

市では、各小学校で1年生に交通ルールを教える「わかば教室」を開催。交通安全指導員が学校周辺を引率しながら危険な箇所を説明し、屋内で横断歩道の渡り方を教えています。

